

Alajot de la Abdala:

1. El Shuljan Aruj menciona que hay que decir la Abdala sentado. El Moaram dice que se tiene que hacer la Abdala parado. El Ben Ish Jay dice que en su ciudad Bagdad se acostumbró a pararse en el momento de la Abdala.
2. El Yalkut Yosef trae que tanto el que hace la Abdala como la gente que la escucha, tienen que sentarse al momento de la Abdala; así como trae el Shuljan Aruj (ya que todo este tema está basado en una gran discusión lo mejor sería sentarse como trae el Yalkut Yosef, y así no entrar en toda esta discusión).
3. Según el Rambam la Mitzva de Abdala es de la Torá, así como el Kidush. Y según otros Poskim es de Rabanan (Jajamim).
4. Hay que tener cuidado que el vaso de Abdala no esté Pagum (si alguien bebió del vaso con vino antes de hacer la Abdala se hace Pagum) y no se puede hacer Abdala, al menos que lo arregle echándole más vino al vaso (Yalkut Yosef).
5. Hay que tener cuidado que el vaso de la Abdala esté completo, y que no esté roto ni cuarteado (Poskim).
6. Escribió Rab Jaim Vital: “Es bueno no echarle agua al vaso de la Abdala de ninguna forma” (No como el vaso del Kidush que sí se le echa agua). Explica el Ben Ish Jay que lo que dijo el Rab de ninguna forma significa poner agua en el vaso antes o después de poner el vino (como se hace en el vaso del Kidush que se le echa tres gotas de agua); por esto es mejor no echarle agua al vaso de la Abdala.
7. Traen los Poskim que lo mejor es hacer Abdala con un vaso bonito, como está escrito “Ze Eli veanvehu hitnae lefanab vamitzvot” (o sea cuando uno hace las Mitzvot, hacerlas de la manera más bella). Pero de todas formas si no tiene un vaso bonito puede hacer Abdala con un vaso que está hecho de cartón, papel o desechable (Yalkut Yosef).
8. Cuando hace Abdala, hay que tomar el vaso con la mano derecha, pero cuando dice Beraja por el Besamim (por el olor con un perfume etc.) ahí toma el olor con la mano derecha y el vaso con la izquierda (ya que por cualquier cosa que se dice Beraja es propicio tomarlo con la mano derecha) y solamente después de bendecir Bore Meore Aesh (la Berajá del fuego) ahí regresa el vaso a su mano derecha y dice la Berajá de Amabdil (Ben Ish Jay).
9. Si la persona está escuchando la Abdala con intención de salir de Joba (de la obligación) no puede contestar Baruju Hubaruj Shemo, cuando dicen el nombre de Di-s en las Berajot, ya que está interrumpiendo. Sino lo que se debe hacer es escuchar sin hablar (Yalkut Yosef).

10. El que hace la Abdala tiene que tomar del vaso, y no se requiere que los demás prueben (como en Kidush en donde sí es Mitzva que todos prueben un poco del vino).
11. Algunos acostumbran después de tomar el vino, meter los dedos en el vaso y remojarlos con el vino sobrante, y así remojarse los ojos Le Siman Tov –como para buena semana (poskim).
12. No se sale de Jova (de la obligación) de la Abdala, escuchándola por el teléfono o escuchándola por el radio (Yalkut Yosef).
13. Traen los Poskim que lo mejor para hacer la Berajá del olor es el Adas, (la planta que se usa en el Lulav de Sucot, la que se parece como a unos ojos), pero esto no impide que si no tiene Adas, pueda bendecir sobre otras sustancias que tengan buen olor (poskim).